

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Homenaje a 54 profesionales de Atención Primaria de las áreas de Pamplona y Estella que se han jubilado en 2017

El Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea reconoce su labor en las áreas de Medicina, Enfermería, Trabajo Social, Administración y Servicios Múltiples

Jueves, 21 de diciembre de 2017

El Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea (SNS-O) ha rendido un homenaje a los y las profesionales de Atención Primaria de las áreas de Pamplona y Estella que se han jubilado a lo largo de 2017, un total de 54 personas que han desempeñado su labor en los ámbitos de Medicina, Enfermería, Trabajo Social, Administración y Servicios Generales.



Profesionales de Salud, del área de Pamplona, que se jubilan este año.

El director gerente del SNS-O, Oscar Moracho, y la gerente de Atención Primaria, Santos Induráin, presidieron el acto dedicado a los 42 profesionales del área de Pamplona, celebrado en el centro de salud Conde Oliveto. Ambos agradecieron la dedicación de los y las homenajeadas y les recordaron que tienen las “puertas abiertas” para seguir planteando “cualquier sugerencia o propuesta de mejora”.

En Estella, se celebró este mismo acto de reconocimiento a la labor de 12 profesionales del área recién jubilados. El encuentro tuvo lugar el pasado 14 de diciembre, presidido por la gerente del área, Marisa Hermoso de Mendoza. Los homenajeados recibieron un detalle en recuerdo de ambos actos. El área de Salud de Tudela también tiene previsto realizar este reconocimiento el próximo mes de enero.

Homenajeados y homenajeadas

Los y las 42 profesionales de Atención Primaria que se han jubilado a lo largo de 2017 en el Área de Salud de Pamplona son Isabel Aragón Alonso (enfermera del centro de salud de Barañain);

Lourdes Araña Moso (auxiliar de Enfermería de Salud Bucodental); Izaskun Arive Izaguirre (auxiliar administrativa de Servicios Generales); Concepción Arroyo Azpa (médico del centro de salud de la Txantrea); Manuel Pedro Ayechu Redín

(médico del centro de salud de Puente la Reina); Félix Isaac Biurrun Armendáriz (arquitecto técnico); Luisa Chocarro San Martín (pediatra del centro de salud de la Txantrea); Alejandro Cilveti Arroyo (administrativo de Servicios Generales); Juan Ramón Corpas Mauleón (médico del centro de salud de San Juan); Alberto Díaz Alfaro (pediatra del centro de salud de Villava); María Agustina Díez Castrillo (celadora del centro de salud del Casco Viejo de Pamplona); Cristina Echeverría Enciso (enfermera del centro de salud de Ansoáin); María Ángeles Fernández Azcona (pediatra del centro de salud de Burlada); Alfonso Fernández Álvarez (médico del centro de salud de Barañain); Joaquín Fernández Velázquez (enfermero del centro de salud de Irurtzun); Fernando Ganchegui Guisasaola (médico de urgencias extrahospitalarias); Dolores García de la Noceda Montoya (médica del centro de salud de la Txantrea); María Dolores Iriarte Maiza (médica del servicio de urgencias extrahospitalarias); David Iturbe Larena (médico del centro de salud de San Juan); Carmen López Morrás (enfermera del centro de salud de San Jorge); José Manuel Luquin Garrues (médico del centro de salud de Puente la Reina); María Pilar Martínez Jimenez (médica del centro de salud de Santesteban); Aranzazu Martínez Urionabarrechea (médica del centro de salud de Ultzama); Rosa María Melero Cruz (enfermera del servicio de urgencias extrahospitalarias); Ana María Mendiguren Sotelo (enfermera del centro de salud del Casco Viejo de Pamplona); Juan Antonio Montesinos Vales (pediatra del centro de salud de Cizur); Fermina Olmedo Auza (enfermera del centro de salud de la Txantrea); Soledad Oroz Lara (enfermera del centro de salud de San Juan); Javier Orozko Gorricho (médico del centro de salud del Segundo Ensanche de Pamplona); José Mari Ortigosa García (médico del centro de salud de Iturrama); María Carmen Ozcoidi Migueliz (jefa de sección de Servicios Profesionales); Marisa Pardo Guillén (enfermera del centro de salud de Ermitagaña); Raimon Pelach Paniker (pediatra del centro de salud de Barañain); Gema Poignon Zugasti (pediatra del centro de salud de Puente la Reina); Socorro Rebolé Orte (enfermera del centro de salud de San Juan); María Teresa Ruiz Castillo (trabajadora social del centro de salud de Mendillorri); Narciso Santana Martínez (médico del centro de salud de Cizur); Lourdes Ugalde Sarasa (médica del centro de salud de Cizur); Fernando Urzainqui Martínez (pediatra del centro de salud de Berriozar); María Dolores Villar Casado (médica del Casco Viejo de Pamplona); Julio Virto Ibáñez (jefe de sección de Servicios Generales); y Maite Zudaire Polo (enfermera del centro de salud de Noáin).

En Estella, se han jubilado 12 profesionales: Eneidy Agreda Pardo (enfermera), Ascensión Asenjo Chocarro (auxiliar de Enfermería), Cristina Echavarri Ochoa (empleada de Servicios Múltiples), Carmelo Echeverría Satrustegui (enfermero), Francisco Javier Escribano Sanchez (médico), Matxus Garciandia Larraza (enfermera), Carmen Litago Gil (médica), M^a José Loyola Rincón (enfermera), Josefina Otegui Echeverría (enfermera), M^a Puy Salinas Idiazabal (auxiliar de Enfermería), Pili Urabayen López (auxiliar de enfermería)



Profesionales de Salud, del área de Estella, que se jubilan este año.